

## SIRIA:

# 400% aumentarán

los salarios de los empleados públicos a partir de febrero, aseguró ayer el ministro de Finanzas interino de Siria, Mohamed Abazaid, quien explicó que el incremento supondrá unos US\$ 130 millones para las arcas públicas del país.

Abazaid detalló que el nuevo gobierno controlado por los rebeldes tras el derrocamiento del dictador Bashar al Assad está haciendo una reevaluación de la plantilla de funcionarios, que actualmente está compuesta por cerca de 1,25 millones de empleados públicos en el país.